



Medienmitteilung

Datum: 18.1.2019

Kokain-Schmuggel am Flughafen Zürich

Mitarbeitende der Eidgenössischen Zollverwaltung (EZV) haben am Flughafen Zürich 2,5 Kilogramm Kokain sichergestellt. Das Kokain war im Reisegepäck versteckt.

Zürich: Am Freitag, 11. Januar 2019 versuchte ein 26-jähriger Brasilianer über den Flughafen Zürich in die Schweiz einzureisen. Bei der Gepäckkontrolle wurden im Koffer Spuren von Kokain festgestellt. Die Person und das Reisegepäck wurden deshalb der Kantonspolizei Zürich übergeben. Bei der eingehenden Überprüfung des Koffers durch die Polizei wurden schliesslich 2,5 Kilogramm Kokain gefunden.

Für Rückfragen:

Michael Steiner, Mediensprecher
Eidgenössische Zollverwaltung (EZV)
Tel.-Nr. 058 462 67 43, medien@ezv.admin.ch

Beilage:

Bild: Koffer (Quelle: EZV)